



区報さえき8.1号

P7・P8編集・佐伯区役所区政調整課
〒731-5195 佐伯区海老園二丁目5番28号
☎943-9703 ☎923-5098

佐伯区だより



広島市佐伯区役所 検索
https://www.city.hiroshima.lg.jp/site/saekiku/

佐伯区の人口 / 140,383人 (746人増)
佐伯区の世帯数 / 62,782世帯 (863世帯増)
令和2年6月末現在 (前年同月比)



ゆつたり、きままに
湯来の夏。

この夏はぜひ、お得なキャンペーンを利用して、湯来にお出掛けください。
園地域起こし推進課 (☎943-9705、☎943-9718)

この夏は、湯来がお得！

市 中心部から車で45分ほどで日本の原風景に出会える湯来には、家族や友人と楽しめる施設や自然、グルメが盛りだくさんです。

また、佐伯区・旧湯来町の合併15周年を迎えた記念の年である今年は、皆さんに「湯来に行ってみよう！」「また来たい！」と思ってもらえるよう、お得なキャンペーン「湯来行き・湧く沸く大作戦」を実施しています。

※新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止対策を万全にしてお待ちしています。

“湯来行き・湧く沸く大作戦”実施中！

泊まって湯来得キャンペーン

湯来町内のキャンペーン対象宿泊施設に宿泊すると、こんにゃくやミルクジャムなど、湯来の特産品セットとの引換券をプレゼント！
※プレゼント商品は、数に限りがあります

湯来「新」・「大」・「再」・「珍」発見コンクール

湯来での思い出や、これから湯来でやってみたいことを募集。エピソードや写真などを投稿すると、ペア食事券などお得な景品が当たるチャンス！

詳しくは湯来町観光協会か、同協会ホームページで。
園同協会 (☎0829-40-6016) 休月曜日 (8/10は営業)、8/6、11



広島奥座敷で夏を満喫！

- 湯来には、市内唯一の温泉街として
- 親しまれてきた「湯来温泉」や、湯治信仰の場として古くから栄え、旧広島藩主浅野氏の湯治場であった「湯の山温泉」があり、気軽に温泉を楽しめます。他にも、おいしいジェラートが食べられる牧場や、「全国利き鮎会」で準グランプリの受賞歴を持つアユが取れる清流「水内川」、市最高峰1,050mで快晴の日には四国まで見渡せる「大峯山」など、自然に恵まれた魅力がいっぱいです。

佐伯区総合防災訓練・防災フェア

「いざ」というときに備えるため、参加しましょう。
回 8月30日(日)午前8時半～正午 ※小雨決行
園藤の木小学校 ※徒歩での来場にご協力ください
園総合防災訓練(避難訓練(地震)、指定避難所運営訓練)
園防災フェア(地震体験、濃煙体験、消防車両などの展示^{ほか})
※感染症予防の観点から、3密を避けるため、会場への入場制限を行う場合があります
園飲み物、帽子、マスク、手指消毒液^{など}
園園地域起こし推進課 (☎943-9704、☎943-9718)
園佐伯消防署警防課 (☎921-2235、☎921-5336)

交通安全を願う習字・標語を募集します

優秀作品は交通安全啓発活動で紹介し、また、12月から区役所に展示し、本紙にも掲載します。
◆習字部門 【小学校1・2年生】指定の応募用紙に硬筆フェルトペンで 【小学校3年生～中学校3年生】市販の半紙1枚(約24cm×33cm)に毛筆で ※課題は右のとおり
◆標語部門(全学年対象) 指定の応募用紙に交通安全や交通事故防止を呼び掛けるものを
【応募資格】区内に在住か通学の小・中学生(未発表の作品に限る)
【応募方法】9月15日(火)までに、区内各小・中学校か地域起こし推進課へ。指定の応募用紙は、区内各小・中学校、公民館、区役所で園園地域起こし推進課 (☎943-9705、☎943-9718)

小学校1年生	小学校2年生	小学校3年生
あけてるて ちいさいけれど きづいてね きづいてね	あおる人 かっこわるいよ かっこわるいよ	にか んく
小学校4年生	小学校5年生	小学校6年生
るゆ 心ず	や思 りい	運安 転全
中学校1年生	中学校2年生	中学校3年生
確左 認右	禁駐 止車	運模 転範

新連載

植物公園バックヤードだより① 大温室のバオバブ、花は咲くの？

佐伯区の“憩いの場”、植物公園の展示植物などの豆知識や裏話を紹介するコーナーがスタートです。

初回は、大温室でひととき存在感を放つ「オーストラリアバオバブ」をご紹介します。オーストラリアの農地開発で行き場を失っていた巨大なバオバブが大温室にお目見え

したのは平成30年3月3日でした。以来、大温室のシンボルツリーとして皆さんから愛され、1年を通じ、私たちの目を楽しませてくれています。昨年8月25日深夜には、植え付け後初めて花が咲いているのを観察しました。花は白く、大きさは人間の手のひらを広げたくらいで、枝の先に咲いていました。枝が高いところにあるため、職員が脚立に上り、白い花に顔を近づけてみる

と、ほのかに甘い香りがしました。今年は、昨年の6輪を超える花を咲かせることを目標にしています。夜間開園の時期に白い花を見ることができるとはいいかもしれません。ぜひ、足を運んでみてください。
園植物公園 (☎922-3600、☎923-6100)



昨年咲いたバオバブの花